

## ¿SOLUCIONES? UN PLAN DE EMERGENCIA DE INVERSIÓN

Es **urgente** actuar sobre 4 pilares:

1. Creación de empleo estable y de calidad
2. Desarrollo de Infraestructuras
3. Aumento de los Servicios Públicos
4. Reducir los desequilibrios económicos y territoriales

Para cumplir con estos objetivos, exigimos articular un **PLAN DE EMERGENCIA DE INVERSIÓN**, que dé respuesta desde lo público y con carácter de urgencia, a la situación de emergencia que vive la provincia y a la deuda histórica adquirida con ella.

**León se muere.** Ya no tenemos margen de espera..

León necesita medidas de urgencia que comiencen a aplicarse YA. Por ello, **hacemos un llamamiento a la sociedad leonesa** para que inunde las calles el próximo **10 de noviembre**, para que el grito de quienes no se resignan al abandono y la desidia se escuche con más fuerza que nunca.

¡POR UN PLAN DE EMERGENCIA DE INVERSIÓN!

¡POR MÁS SOLUCIONES Y MENOS CUENTOS!

¡POR UN FUTURO PARA LEÓN!

¡POR UN FUTURO  
PARA LEÓN!



# LEON

## + SOLUCIONES - CUENTOS

- +EMPLEO
- +INFRAESTRUCTURAS
- +SERVICIOS PÚBLICOS
- +REINDUSTRIALIZACIÓN

10 de NOVIEMBRE  
Salida Plaza de San Marcos 12:00h  
#+Soluciones-Cuentos

CCOO  
León

CGT  
LEÓN

UGT León

USO  
UNIÓN SINDICAL OBRERA  
LEÓN

**LEÓN SE MUERE.** Entre la inanición de inversiones, la explotación de sus recursos, las reconversiones fantasma y la permanente agonía de sus pueblos, León se muere. Una montaña de promesas vacías, incumplidas la mayoría, que aceleran el proceso de hundimiento de la provincia.

Hoy la provincia de León se encuentra a la cola de todos los indicadores socioeconómicos del país. Somos la provincia con la peor Tasa de Actividad, una de las que más población pierde de toda España, de las más envejecidas o de las peores en cuanto a generación de empleo. Pero detrás de los datos se encuentran las personas, especialmente las trabajadoras y trabajadores que son quienes más directamente sufren las consecuencias de esta situación de crisis laboral, económica, social y cultural. Situación de crisis permanente, que especialmente afecta a los jóvenes, a las mujeres, a las personas migrantes, a la población extranjera, y a las zonas rurales.

### ¿POR QUÉ? LAS CAUSAS DE ESTA CRISIS

Con el desarrollo de la Globalización del neoliberalismo económico, se implantó un capitalismo depredador cuyas consecuencias han incidido de forma dramática en la provincia de León. Todo ello con la complicidad de numerosos agentes, entre los que destacan los poderes económicos y políticos.

Esto ha provocado en León lo siguiente:

- Deslocalización de empresas y pérdida de puestos de trabajo.
- Desarrollo de otros polos industriales en detrimento de zonas como León, que se convierten en marginales.
- Fomento de los desequilibrios económicos y de inversión.
- Desequilibrios territoriales a nivel europeo, estatal, regional y provincial.
- Desmantelamiento del Estado del Bienestar y recortes en los Servicios Públicos asociados.
- Cierre de empresas en sectores estratégicos a favor de lugares con menor coste de producción.
- Aumento de la precariedad e inestabilidad laboral.
- Pérdida de poder adquisitivo de la clase trabajadora.
- Desarrollo de la especulación (financiera, energética, inmobiliaria,...).

### ¿QUIÉNES? LOS RESPONSABLES

**En las Administraciones Públicas:** que son responsables por su papel en la aplicación de las políticas económicas neoliberales, el fomento de la desigualdad económica, territorial y social que agudiza la brecha social, de género y de clase. Son responsables de su mala gestión de la inversión pública y del desmantelamiento del Estado de Bienestar, los Servicios Públicos (Sanidad, Educación, Protección Social,...) y por su falta de interés y actitud de bloqueo del Diálogo Social.

**En las malas prácticas empresariales:** que son responsables por su papel en la precarización laboral, incumpliendo lo acordado en la negociación colectiva y los convenios.

Son responsables por la implantación del modelo neoliberal, que prima beneficios sobre personas, y que no reinvierte en la provincia. También por contribuir a la centralización económica, política y territorial, creando burbujas sectoriales y fomentando el alarmismo profético ante cualquier posibilidad de cambio y mejora de las condiciones laborales y salariales. Son responsables por su actitud insolidaria ante el reparto de riqueza.

